

## La vallée des chênes

Le nom de la commune proviendrait de canaveleis qui pourrait signifier : vallée des chênes.

Un arbre a été planté en 1945, pour fêter la libération et le retour de la république.

Cet ormeau est mort en 1984, et remplacé par un sapin. Le village a une histoire particulière avec les arbres.

Le nom « L'école de la vallée des chênes » symbolise notre commune car Chenevelles signifie la vallée des chênes.

Aucune autre école de France n'aura ce nom car il correspond réellement à notre village.



### Erratum :

Chenevelles pourrait venir du mot « chanvre ».

Le premier texte où apparaît le nom de Chenevelles : "Ecclesia de Canavellis en Castelliana de Monte Oiran". On le trouve dans la charte de l'évêque Guillaume 1er (évêque de Poitiers) en 1123. Le nom Chenevelles apparaît sous sa forme actuelle en 1446.

Canavellis, dans son évolution phonétique, a donné "chanvre" (on le retrouve également aujourd'hui dans le mot "cannabis"), culture pratiquée dans le Châtelleraudais il y a longtemps pour les textiles et cordages

: <https://inventaire.poitou-charentes.fr/operations/vals-de-gartempe-et-creuse/70-communes/1232-chenevelles>

Ces éléments sont issus des recherches de Paul Maturi, qui poursuit actuellement l'inventaire du patrimoine de la commune.

Nous remercions Jean Foret-Bruno, élu municipal en charge de la commission culture et patrimoine, pour nous avoir proposé ces informations.